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Как уже сообщала «Коммуна», в минувшую пятницу в
Воронеже был открыт областной Дом журналистов,
который разместился в реконструированном помещении в
доме №14 на площади Ленина. В нем есть все необходи<
мое для проведения пресс<конференций, брифингов,
«круглых столов», встреч со знатными людьми, учебы
журналистов, организации выставок и т.д. На церемонии
открытия подчеркивалось, что создание такого Дома
стало возможным благодаря конструктивной позиции
обладминистрации, принявшей в прошлом году на сей
счет специальное постановление. И есть определенный
смысл в том, что первым, кто провел в новом Доме журна<
листов пресс<конференцию, стал губернатор Владимир
КУЛАКОВ. Это, кстати, первая его пресс<конференция
после вступления – на второй срок – в эту должность.

Владимир Владимир Владимир Владимир Владимир КУКУКУКУКУЛАКЛАКЛАКЛАКЛАКОВОВОВОВОВ:::::

Жить
заботами
и нуждами
людей

Поздравив журналистское
сообщество с новосельем, Вла�
димир Кулаков первым делом
поблагодарил представителей
средств массовой информации
за активное и конструктивное
участие в минувшей избиратель�
ной кампании. «Своими публи�
кациями вы в немалой степени
способствовали тому, что выбо�
ры прошли спокойно, без исте�
рик, без лишних и никому не
нужных эмоций», � отметил гу�
бернатор. По его оценкам, мас�
терство воронежских журналис�
тов растет из года в год. «И от�
радно, что в публикациях и пе�
редачах становится все более
значимой та составляющая, ко�
торая формирует у людей чув�
ство гордости за свою землю, за
свой край, сопричастности к
тому, что здесь делается, чувство
ответственности за будущее».
Конечно, продолжил Владимир
Кулаков, сказанное не означа�
ет, что  администрация области
против критических материалов
– они были, есть и будут, но глав�
ное, чтобы журналисты умели
объективно, беспристрастно
анализировать ситуацию, и в
этом плане областная власть и
дальше будет идти навстречу
прессе. В частности, пообещал
губернатор, если позволят фи�
нансовые возможности, то уже
в ближайшее время Дом журна�
листов будет связан оптоволо�
конным кабелем с администра�
цией области, что позволит мно�
гочисленной армии журналис�
тов в режиме он�лайн наблю�
дать за проходящими в ней со�
вещаниями, встречами, обсуж�
дением тех или иных проблем.

Касаясь же работы област�
ной администрации за после�
дние три месяца и особенно во
время предвыборного отпуска
губернатора, Владимир Кулаков
заметил, что она «работала нор�
мально. Тем более что мой от�
пуск вовсе не означал, что я
взял да и уехал куда�нибудь от�
дыхать. По основным пробле�
мам я держал, как говорится,
руку на пульсе, и их удавалось
решать. В том числе и по накоп�
ленной ранее большой креди�
торской задолженности, в част�
ности, по долгам строителям,
дорожникам. Кроме того, за это
время начала работать группа
по совместному решению нако�
пившихся городских проблем».

Говоря об этих проблемах и
взаимоотношениях с нынешни�
ми городскими властями, Влади�
мир Кулаков, в частности, ска�
зал:

� Мы готовы к открытому и
конструктивному сотрудничеству
с городом и ждем от города кон�
кретных предложений. Но не та�
ких, что «нам нужно метро и нам
нужно сегодня осушить водохра�
нилище», а конкретных про�
грамм решения городских про�
блем и их расстановки в поряд�
ке значимости: что первое, что
второе, что третье. Нельзя
объять необъятное, тем более в
нынешнем году. Вот в будущем,
когда бюджет города станет
принципиально другим, тогда и
можно будет обсуждать различ�
ные проекты, вплоть до строи�
тельства метро.

К сожалению, продолжил да�
лее губернатор, логика развития
сегодняшних событий в городе
остается ему непонятной, как и
то, по каким критериям идет от�
бор кандидатов на ту или иную
должность.

� Разумеется, что область не
бросит Воронеж и его жителей
в беде, � подчеркнул губернатор.
– Вот и недавно мы помогли го�
роду, дав ему денег на неотлож�
ные нужды. Но в будущем сде�
лать это станет невозможно из�
за новых подходов Центра к
межбюджетным отношениям.

Развивая эту мысль, Влади�
мир Кулаков с очень серьезной
озабоченностью рассказал о
своей поездке в Тверь, где в
минувший четверг состоялось
заседание Совета Центрального
федерального округа. Речь на

нем шла как раз о реформах,
которые Москва проводит в
сфере межбюджетных отноше�
ний. Главная идея всех этих ре�
форм – переложить на субъек�
ты федерации как можно боль�
ше полномочий, не подкрепив их
финансово. Например, есть Фе�
деральный закон «О ветеранах»,
где для ветеранов прописаны
очень серьезные льготы. Но
обеспечивать эти льготы соглас�
но новым положениям должны
субъекты федерации из соб�
ственных бюджетов. Такой же
подход Центра и к исполнению
закона о социальной поддерж�
ке инвалидов – финансовое
обеспечение и этого федераль�
ного документа ложится опять
же на плечи субъектов. Даже по�
лучение образования, гаранти�
рованное главным документом
страны – Конституцией,  должно
будет финансироваться из мес�
тных бюджетов.

� Если таковое случится, � с
горечью заметил Владимир Ку�
лаков, � то дефицит областного
бюджета составит 5,5 миллиар�
да рублей. Это больше, чем го�
довой бюджет города Воронежа.
Вот почему на заседании в Тве�
ри мы, все 17 губернаторов
плюс мэр Лужков, сказали еди�
ногласное «нет» задуманным ре�
формам. Те, кто их намечает,
просто не понимают реалий
жизни.

Вернувшись к положению
дел в Воронежской области и
работе команды обладминист�
рации, губернатор дал высокую
оценку своему первому замес�
тителю Сергею Наумову, назвав
его «совершенно уникальным
антикризисным управляющим»,
а также вице�губернатору Алек�
сандру Цапину, «у которого есть
все – и опыт, и знания, и связи в
Москве», и своему заместителю
по аграрному комплексу Ивану
Дубовскому, благодаря усилиям
которого «у воронежского села
заметно возрос запас прочнос�
ти». Но кадровые перемены не�
избежны, и они будут, заметил
Владимир Кулаков. По его сло�
вам, в ближайшее время отрас�
левой принцип управления в
области будет заменен на про�
граммно�целевой. Суть его в
том, что на конкретных направ�
лениях экономического комп�
лекса будут ставиться конкрет�
ные программные задачи – под
эти программы и будут созда�
ваться управленческие структу�
ры. Архаичное отраслевое уп�
равление в том случае окажет�
ся ненужным. Ясно, что подоб�
ные изменения коснутся преж�
де всего экономической сферы,
управление же «социалкой» по
понятным причинам реформи�
роваться будет в последнюю
очередь.

Но намеченный переход к
новым принципам управления
– дело не одного дня, и есть еще
много вопросов. Поэтому на за�
седание областной Думы, ска�
зал губернатор, будет пока вы�
несена ныне существующая
структура обладминистрации.

Отвечая на вопрос «Комму�
ны» о ситуации, складывающей�
ся в Воронеже вокруг муници�
пальных рынков, таких, как
«Юго�Западный», «Придача»,
«Центральный», Владимир Кула�
ков заметил, что она возникла
из�за келейности принимаемых
в городе решений, отсутствия их
широкого предварительного об�
суждения: «Конечно же, городу и
людям нужны современные тор�
говые комплексы, своего рода
супермаркеты, чем�то похожие
на те, что появились в Москве у
кольцевой дороги. И есть инве�
сторы, которые готовы их стро�
ить. Но нужно вдумчиво и терпе�
ливо разъяснять предпринима�
телям, торгующим на муници�
пальных рынках, что они потеря�
ют в таком случае, а что приоб�
ретут. Власть должна жить забо�
тами, нуждами и интересами
людей, и тогда их жизнь будет
быстрее меняться к лучшему».

Алексей СОЛОВЬЕВ.

А когда вместе с Максимом
и маленьким Степой вышли на
первую прогулку, рядом с ними
на сельской улице остановился
председатель здешней сельхоз�
артели Дмитрий Останков. Дмит�
рий Семенович поздравил Ната�
лью со вторым сыном и напом�
нил: родился ребенок у члена
сельхозартели – колхоз выпла�
чивает по этому случаю четыре
с половиной тысячи рублей. Ну
а поскольку и муж Натальи тоже
работает в «Бутырском», то эта
сумма автоматически увеличи�
вается в два раза. Итого – де�
вять тысяч. Не забудьте полу�
чить!

К земле,
как к матери,
с поклоном

ЖИВЕТ СЕЛО - ЖИВЕТ РОССИЯ

Весна – всегда радость. У НатальиВесна – всегда радость. У НатальиВесна – всегда радость. У НатальиВесна – всегда радость. У НатальиВесна – всегда радость. У Натальи
же и Алексея Спиваковых радость –же и Алексея Спиваковых радость –же и Алексея Спиваковых радость –же и Алексея Спиваковых радость –же и Алексея Спиваковых радость –
двойная. Две недели назад,двойная. Две недели назад,двойная. Две недели назад,двойная. Две недели назад,двойная. Две недели назад,
12 марта, в их семье родился вто�12 марта, в их семье родился вто�12 марта, в их семье родился вто�12 марта, в их семье родился вто�12 марта, в их семье родился вто�
рой сынишка. Посоветовавшись сорой сынишка. Посоветовавшись сорой сынишка. Посоветовавшись сорой сынишка. Посоветовавшись сорой сынишка. Посоветовавшись со
старшим Максимом, нарекли егостаршим Максимом, нарекли егостаршим Максимом, нарекли егостаршим Максимом, нарекли егостаршим Максимом, нарекли его
Степаном. Чтоб рос сильным, сме�Степаном. Чтоб рос сильным, сме�Степаном. Чтоб рос сильным, сме�Степаном. Чтоб рос сильным, сме�Степаном. Чтоб рос сильным, сме�
лым и добрым, как знаменитый дядялым и добрым, как знаменитый дядялым и добрым, как знаменитый дядялым и добрым, как знаменитый дядялым и добрым, как знаменитый дядя
Степа.Степа.Степа.Степа.Степа.

� Да не забудем, Дмитрий Се�
менович, не забудем, � заулыба�
лась и даже слегка засмущалась
Спивакова.

Ну разве не хорошая прибав�
ка к семейному счастью?

Не менее счастливой чувству�
ет себя и другая жительница Бу�
тырок – телятница Татьяна
Пронских. И объясняет свое сча�
стье по�своему:

� Мы в Нововоронеже бо�
лее десяти лет жили в общежи�
тии. Муж на стройке заработал
радикулит, но квартиру так и не
получили. А здесь колхоз по�
мог нам приобрести собствен�
ный дом. Живем теперь как

все люди: есть работа, есть
зарплата, что еще нужно? Так
что я теперь себя без Бутырок
не мыслю. Спасибо нашему
председателю Дмитрию Семе�
новичу.

Так говорят в Бутырках, а
главное, так думают многие,
если не абсолютное большин�
ство. И также связывают свое
сегодняшнее благополучие и
свои планы на ближайшее бу�
дущее с именем руководителя
сельхозартели «Бутырское».
Без малого пятнадцать лет у
руля общественного производ�
ства Дмитрий Семенович. Воз�
главил тогдашний колхоз име�

ни Энгельса, будучи совсем
молодым – шел всего двад�
цать седьмой год. А вскоре
грянули реформы, да такие,
что даже у бывалых руководи�
телей опустились руки. Колхо�
зы и совхозы в округе, а вме�
сте с ними и сами села, нища�
ли не по дням, а по часам.
Даже в хваленой Белгородс�
кой области, что недалеко от�
сюда, появились непаханые
поля, опустевшие коровники и
свинарники. Что ж тогда гово�
рить о воронежской глубинке,
если приоритеты села в обла�
сти целое десятилетие лишь
декларировались с трибун?

В Бутырках, напротив, вся
земля пахалась и пашется. На
фермах мычит солидное, в пол�
торы тысячи голов, стадо круп�
ного рогатого скота. В свинар�
никах – более семисот хрюшек.
Сохранено овцеводство, а для
мелких нужд селян на конюшне
содержится более сорока лоша�
дей.

Но самое важное в другом.
Поля здесь пашутся не ради
того, чтобы люди не сидели без
дела. Внедряя передовые техно�
логии, укладывая в землю луч�
шие семена, вовремя заботясь
об удобрениях, здесь, в Бутыр�
ках, стабильно добиваются вы�
соких урожаев. Например, в
прошлом году свекловоды полу�
чили по 438 центнеров сахар�
ной свеклы с гектара, и на Лис�
кинский сахарный завод ее от�
правлено более 9300 тонн. По
сути дела, это третья часть ва�
лового сбора сладкого корня во
всем Репьевском районе. По 25
центнеров дал подсолнечник,
по 70 центнеров – кукуруза на
зерно. То же и в животновод�
стве.

(Окончание на 2<й стр.)

Большая барахолка
Одной из главных тем в городской Думе стали муниципальные рынки. Вернее –
торговля в Воронеже. Невооруженным глазом видно, что столица  Черноземья
превратилась в большую барахолку. Это признал даже директор департамента  по
развитию потребительского рынка и предпринимательства Егор Суханов. По его
словам, Воронеж напоминает сегодня один неорганизованный базар. Нельзя же
торговать на каждом тротуаре, на каждом перекрестке! – воскликнул Егор Михай<
лович на заседании временной комиссии городской Думы по рынкам. Завтра
лотки и палатки могут появиться и на площади Ленина.  Ничего удивительного:
беспомощность административных и правоохранительных органов прогрессирует.
Единственное исключение из этого печального правила – новая городская
администрация, которая пытается навести элементарный порядок, правда, делает
это пока бессистемно. Удалось освободить улицу Куколкина от незаконной
торговли, но лоточная стихия по<прежнему выплескивается и на Плехановскую, и
на Среднемосковскую, и на Пушкинскую. А ведь это самый центр, лицо города!

Об этой и многих других проблемах гово�
рилось 25 марта в ходе заседания комиссии
Олега Степанова. На заседание пригласили
директоров всех муниципальных рынков,
представителей городской и районных адми�
нистраций, главного архитектора Воронежа
Анатолия Бородецкого.

Начали с ситуации на улице Куколкина.
Напрасно представитель фирмы  «Сотрудни�
чество» пытался выпросить у  Думы право и
дальше распоряжаться кусками асфальта, с
которых можно собирать дань.  Лотки на эту
многострадальную улицу не вернутся – тако�
во единогласное решение членов комиссии.
Депутаты обязали администрацию Ленин�
ского района обеспечить на улице Куколки�
на закон и порядок, чтобы пешеходы могли
ходить по тротуарам, а не бросаться под ко�
леса многочисленных автомобилей. Присут�
ствовавшие на заседании руководители но�
вого рынка «Кольцовский», куда была пере�
ведена  торговля, отчитались о большой орга�
низационной работе по созданию новых ра�
бочих мест. Здесь их достаточно. И есть все
условия для нормальной работы предприни�
мателей.

Обсудила комиссия и ситуацию вокруг
площадки сезонной торговли на углу улиц Ку�
колкина и Фридриха Энгельса. Этот лакомый
кусок был в прошлом году изъят у «Централь�
ного» рынка для неизвестных нужд, а 14 ян�
варя текущего года постановлением и.о. гла�
вы Воронежа Евгения Севергина передан в
аренду на безвозмездной основе частной
фирме «Стандарт». Узнав об этой странной

сделке, депутаты забили тревогу.  И вот, как
заверил народных избранников представи�
тель главы города, постановление Северги�
на отменено. Фирма «Стандарт» не должна
понести никаких материальных потерь, по�
скольку, как мы помним, получила участок на
безвозмездной основе, т.е. даром.

Если этот конфликт, похоже, удалось по�
гасить, то другой только разгорается. 30 мар�
та тысячи предпринимателей, торгующих на
муниципальных рынках, готовы прийти на
площадь Ленина, чтобы выразить свой про�
тест против закулисных действий админист�
рации города, которая якобы готовит рынки
к продаже или сдаче в долгосрочную арен�
ду. В качестве крупного «инвестора» упоми�
налась фирма «Астарта». Несмотря на то, что
исполняющий обязанности первого замес�
тителя главы города Александр Болдырев
опроверг сведения о ведущейся предпро�
дажной подготовке рынков, ни руководите�
ли, ни торгующие  до конца ему не повери�
ли. В частности, директор МП «Рынок Юго�
Западный» Александр Мазуренко обвинил
Александра  Болдырева в лукавстве. Поста�
новление, по словам Александра Яковлеви�
ча, действительно готовилось.

Как сказал депутат Вячеслав Агапов, если
сегодня отдать рынки иногородним, а тем
более иностранным инвесторам, завтра не
будет у города ни рынков, ни денег. Нельзя
допустить возникновения крупной частной
собственности на основе собственности му�
ниципальной.

Опровергая информацию о  скудости от�

дачи от рынков, Александр Мазуренко при�
звал прекратить жонглировать цифрами и
назвал сумму, которую собрали  в 2003 году
только на «Юго�Западном» рынке, – 56 мил�
лионов рублей!  И коллектив готов рассмот�
реть варианты оптимизации доходов, увели�
чения отдачи в городскую казну.  Так руково�
дители рынков ответили на справедливое, в
общем�то,  замечание депутата Ольги Степа�
ненко: если бы отдача от рынков была боль�
ше, никто бы сегодня не ставил вопрос об их
продаже. Депутат Сергей Федоров призвал
коллег сделать заявление, что рынки были и
останутся муниципальными – ведь это иму�
щество города, а стало быть, горожан. Инве�
сторы же, по мнению Сергея Алексеевича,
могут попробовать свои силы на свободных
участках и показать, как они умеют работать.

� В любом случае, � заявил главный архи�
тектор города Анатолий Бородецкий, � муни�
ципальные рынки нуждаются в реконструк�
ции.  Городу нужны современные торговые
комплексы.

Члены комиссии согласились, что руково�
дители рынков должны иметь право распо�
ряжаться частью  полученной прибыли для
проведения реконструкции своих предпри�
ятий. Надо также освободить муниципаль�
ные рынки от облепивших их, как ракушки,
частных фирмочек, возникших зачастую при
попустительстве районных администраций.
Яркий пример – рынок «Придача», который
даже не имеет собственной стоянки – каж�
дый метр прилегающей территории отдан
частнику. Похожая ситуация и на «Юго�Запад�
ном» рынке, который по этой причине не мо�
жет нормально развиваться.

Комиссия видит выход из создавшегося
положения в том, чтобы отдать рынки в арен�
ду самим коллективам с условием увеличе�
ния отдачи в городской бюджет и проведе�
ния реконструкции предприятий. Ну а зада�
ча минимум на ближайшие дни – постарать�
ся погасить накал страстей, предотвратить
массовый митинг протеста на площади Ле�
нина. Для этого необходимо организовать в
мэрии встречу заинтересованных лиц. И най�
ти консенсус.

Юрий ДАНИЛОВ.

От нас уходит
верный товарищ...ВРЕМЯ НОВОСТЕЙ:  Россия и зарубежье
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня днемсегодня днемсегодня днемсегодня днемсегодня днем
по области облачно с прояснениями, преимущественно без осад�
ков, ветер умеренный, температура плюс 3�8.плюс 3�8.плюс 3�8.плюс 3�8.плюс 3�8.

31 марта31 марта31 марта31 марта31 марта по области – ночью преимущественно без осадков,
днем местами небольшие кратковременные осадки; ветер умерен�
ный, местами порывистый; температура ночью минус 2 – плюс 3,минус 2 – плюс 3,минус 2 – плюс 3,минус 2 – плюс 3,минус 2 – плюс 3,
днем плюс 4�9.плюс 4�9.плюс 4�9.плюс 4�9.плюс 4�9.

1 апреля1 апреля1 апреля1 апреля1 апреля по области – временами небольшие осадки, ветер
умеренный, местами порывистый; температура ночью минус 2 –минус 2 –минус 2 –минус 2 –минус 2 –
плюс 3,плюс 3,плюс 3,плюс 3,плюс 3, днем плюс 1�6.плюс 1�6.плюс 1�6.плюс 1�6.плюс 1�6.

Россия преодолеет любую ПРО
Россия располагает оружием,
которое делает абсолютно не�
эффективной любую систему
ПРО. Об этом заявил высокопо�
ставленный источник в Мини�
стерстве обороны. По его утвер�
ждению, эти новейшие разра�
ботки стратегического оружия
«связаны с будущим развитием
ядерных сил в мире». «Это дей�
ствительно серьезный, почти

революционный шаг, � утверждает источник. � И эксперименты,
которые были проведены во время последних крупномасштабных
учений, � это серьезный шаг, который действительно меняет фило�
софию военно�стратегического взаимодействия». Что касается
финансирования такого оружия, то «фокус как раз и заключается
в том, что больших денег не потребуется». В недалеком будущем
российские ракетные войска стратегического назначения полу�
чат эти новейшие технические комплексы.

Новая семерка НАТО
В понедельник в Вашингтоне прошла церемония, посвященная
расширению Североатлантического блока. Госсекретарь Колин
Пауэлл пригласил на торжественный обед премьеров семи новых

участниц альянса � Латвии, Литвы, Эстонии, Словакии, Словении,
Румынии и Болгарии. Во время визита в США премьеры вручили
Бушу документы о ратификации странами Североатлантического
договора и, таким образом, официально стали членами НАТО. По
традиции, документы ратификации договора хранятся в стране,
где был подписан договор, т.е. в Госдепе США. Присоединение
семи стран к НАТО поддержали все 19 стран � участниц альянса.
2 апреля у штаб�квартиры НАТО в Брюсселе будут подняты флаги
новых членов альянса.

Покушение на министра-женщину
На министра общественных работ Ирака Насрин аль�Барвари в
воскресенье совершено покушение близ города Мосула. Источ�
ник в партии Патриотический союз Курдистана, в которую входит
министр, сообщил, что она не пострадала. Автомобиль, в кото�
ром ехала аль�Барвари, был обстрелян неизвестным. В резуль�
тате обстрела погибли водитель и телохранитель министра, двое
других получили ранения. Ранее иракское радио сообщило, что в
результате этой атаки погибли трое телохранителей. Нападение
на конвой министра произошло, когда она возвращалась в Мо�
сул после встречи в городе Дохак. Аль�Барвари � единственная
женщина, занимающая пост министра в нынешней администра�
ции Ирака.

По материалам NEWSru.com, ИА «Экстра<пресс»
подготовила Наталия СЕДЫХ.

Возродить трудовые традиции
К 50�летию Бобровской воспитательной колонии для несовер�
шеннолетних была приурочена благотворительная акция Обще�
ственной палаты Воронежской области. Представители обще�
ственности побывали у ребят, привезли подарки, но самое глав�
ное – фонд «Надежда» предложил организовать в колонии швей�
ное производство. Когда�то здесь были обувной и швейный цеха,
собирались электронные платы, но годы реформ привели к тому,
что, как с горькой иронией говорят сотрудники колонии: «Сегодня
только сеем сорго и вяжем веники».

Стипендии лучшим школярам
Депутат областной Думы Владимир Ключников учредил именные
стипендии для школьников. Решено, что по итогам каждой чет�
верти лучшие ученики из 16 школ района, входящих в округ
В.И.Ключникова, будут получать по 500 рублей «депутатской сти�
пендии». Теперь, имея такой стимул, успеваемость сельских де�
тей, вероятно, резко возрастет.

Конкурс для «мобильщиков»
Шесть операторов сотовой мобильной связи работают сегодня
на рынке Воронежской области, и количество клиентов компа�
ний постоянно растет. Поэтому все большее внимание воронеж�
цев приковывают публикации в газетах и журналах, передачи
радио и телевидения о работе таких компаний, новых разработ�
ках и предложениях. На днях ОАО «РеКом» объявило о журналис�
тском конкурсе на компетентное освещение темы мобильной
связи и проблемных вопросов телекоммуникационного рынка
Черноземья. Призы – солидные.

Сувенир наделал переполоху
Несколько дней назад почтовики райцентра Каменки пережили
неприятное происшествие. Почтальоны сортировали поступив�
шие посылки и вдруг в одной из них явственно услышали тиканье
часового механизма. Тут же сообщили в милицию. Здание почты
оцепили, движение на прилегающей улице перекрыли, привели
в готовность пожарную часть и «скорую помощь». По срочной
связи установили контакт с отправителем посылки из Сибири и
пригласили каменского ее получателя.  Когда посылку вскрыли, в
ней обнаружились сувенирные часы, непонятно почему начав�
шие работать.

Навстречу смерти
Невнимательность водителей и пешеходов на автодорогах в пос�
ледние дни обретает невиданный размах. Только на истекшей
неделе на дорогах области зафиксировано девять автоаварий, в
которых погибли восемь человек и еще тринадцать получили
ранения. Самая крупная произошла в Семилукском районе на
федеральной трассе Курск – Саратов. Водитель «Ауди�100» нео�
жиданно выехал на встречную полосу движения и был «задет»
«ГАЗелью». В результате ДТП пассажир легковушки погиб на
месте, еще пять человек получили серьезные травмы.

А воз и ныне там

В редакцию «Коммуны» поступила жалоба от жильцов дома
№ 25 по улице Кольцовской (Воронеж), в которой поднимает<
ся двойная проблема: по уборке мусора и местоположению
мусорных контейнеров, которые находятся практически под
окнами (а из<за этого во дворе создается антисанитарная
ситуация), и реконструкции входной группы с установкой
охранной сигнализации в филиале Сбербанка России
(расположенном в этом же доме на первом этаже).

По обоим вопросам получен
официальный ответ администра�
ции Центрального района горо�
да. Что касается реконструкции
входа, то директор администра�
тивного управления Сбербанка
России А.Романов ответил корот�
ко: «Замена кровли на существу�
ющем козырьке над входом в по�
мещение кассы произведена
без претензий владельцев квар�
тир второго этажа. А требования
в отношении охранной сигнали�
зации никакого отношения к ре�
конструкции входной группы не
имеют».

С уборкой мусора во дворе
вышеуказанного дома дело об�
стоит сложнее. По соседству, на
месте бывшей бани, появился
аквацентр «Посейдон», владель�
цы которого затеяли реконструк�
цию старого здания и пристрой�
ку двух новых помещений. В свя�
зи с чем власти Центрального
района пошли навстречу хозяе�
вам аквацентра, перенеся вре�
менно (до 1 января 2004 года)
мусорные контейнеры поближе к
дому. Эти сроки давно истекли, а
строительные работы ведутся и
поныне. В МУРЭП № 2, в веде�

нии которого находится прилега�
ющая территория, только рука�
ми разводят, мол, проблему зна�
ем, а поделать ничего не можем.
А в аквацентре о переносе кон�
тейнеров пока помалкивают,
ссылаясь на незавершенное
строительство.

� Мусор�то сюда выбрасыва�
ют все: и аквацентр, и аренда�
торы первых этажей дома № 25,
и сами жильцы. Заполняемость
контейнеров возросла и пре�
тензии жильцов понятны, � гово�
рит Александр Золотухин, двор�
ник комбината по благоустрой�
ству Центрального района горо�
да. � Считаю, что раз мусорка
временная, то бытовые отходы
вывозить надо не один раз в
день, а как минимум дважды,
тогда и шуму будет меньше. Но
это уже забота МУРЭПа и рай�
деза, которым жильцы платят
деньги за обслуживание и со�
держание жилого фонда. А что
касается нас, дворников, то мы
свою работу выполняем ис�
правно, и жалоб фактически не
поступает.

Сергей КРОЙЧИК.



К земле,
как к матери,
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Для консолидации голосов акционеров открытого
акционерного общества «Газпром» утвержден порядок
оформления доверенностей уполномоченному пред-
ставителю для участия в Общем годовом собрании ак-
ционеров по итогам деятельности Общества в 2003
году.

Физическим и юридическим лицам, владельцам ак-
ций «Газпрома», для оформления соответствующих до-

«Воронежрегионгаз»  информирует
ВНИМАНИЮ АКЦИОНЕРОВ ОАО «ГАЗПРОМ»!

кументов необходимо прибыть в офис Воронежской ре-
гиональной компании по реализации газа по адресу:
г.Воронеж, пер. Красноармейский, 12а (остановка об-
щественного транспорта «Диагностический центр»).

Прием акционеров проводится в рабочие дни с 9
до 12 и с 14 до 17 часов. При себе иметь паспорт и
выписку со счета депо.

Тел. для справок 54-34-08.

ВЕСТИ  ИЗ  ПРОВИНЦИИ

(Окончание.
Начало на 1-й стр.)

Достаточно, наверное, сказать,
что надои молока от каждой ко-
ровы здесь вплотную приблизи-
лись к отметке в 4000 литров, а
такие доярки, как Лидия Сергеев-
на Анисимова, Людмила Иванов-
на Вадейка и еще несколько, уве-
ренно оставили эту отметку поза-
ди.

И вот результат. Средняя зар-
плата в «Бутырском» - за три ты-
сячи рублей. Есть, конечно, и
меньше, но целый ряд механиза-
торов и водителей получил в год
по 60-70 тысяч рублей. Кроме
того, каждому из 987 владельцев
земельных паев, арендуемых хо-
зяйством, в течение года выдано
по 700 килограммов зерна, еще
по три центнера зерна кукурузы,
по мешку сахара, по 12 литров
растительного масла, по пять ки-
лограммов гречки и столько же
– пшена. Плюс бесплатная
вспашка огорода, плюс час бес-
платной работы спецтехники –
трактора, экскаватора, плюс
многое, многое другое.

- Одним словом, мы чувствуем
себя намного лучше, чем во мно-
гих других селах нашего района.
Да и соседнего Хохольского, от-
куда я родом и где часто прихо-
дится бывать, - высказывает
свое мнение механизатор Нико-
лай Митрофанович Черных. – А
от добра, как известно, добра не
ищут. И наше мнение одно: ста-
раться работать еще лучше, еще
добросовестнее. Лучше будут ре-
зультаты в хозяйстве – богаче
жизнь каждого.

Случалось, правда, Бутыркам
сталкиваться и с иным мнением.
Например, несколько лет назад
человек пять пенсионеров, под-
давшись щедрым обещаниям и
посулам заезжих фермеров, пе-
редали им в аренду свои земель-
ные паи. И что же?

- Наелись мы досыта этих обе-
щаний, - их сегодняшние слова.
– Ради Бога, Дмитрий Семено-
вич, если можно, возьмите нашу
землю обратно.

Так в чем же он, секрет «Бу-
тырского»? В трудолюбии его ме-
ханизаторов и животноводов, аг-
рономов и зоотехников, других
специалистов? Так и в окрестных
селах, как и по всей России, лен-
тяями не рождаются – ими ста-
новятся, видя плачевные резуль-
таты своего труда. В железной
дисциплине и строгих порядках,
принятых здесь за правило на
фермах, в поле, в мастерских, на
току? Так опять же, если нет ре-
зультатов и нет зарплаты, то ни-
какими мерами дисциплину не
укрепишь и пьянства, в которое
окунулась вся страна, не искоре-
нишь.

Ответ на этот непростой воп-
рос мне подсказала заведующая
фермой Галина Илларионовна
Кузнецова:

- Он – в нашем председателе,
в его исключительной честности,
порядочности, внимании к лю-
дям. Не было, например, у членов
нашего коллектива такой
просьбы, на которую Дмитрий
Семенович ответил бы отказом.

Сам Останков свою позицию
объяснил просто:

- Ну такой уж у меня принцип:
сначала для меня Бутырки, по-
том я.

Свой принцип Останков про-
являет во всем. Сколько, напри-
мер, за эти годы было заманчи-
вых предложений от заезжих
коммерсантов договориться о
цене на зерно, подсолнечник и
другую продукцию известным и,
к сожалению, весьма распрост-
раненным способом, показав в
бухгалтерских документах лишь
часть ее, а другую часть поделив
«по-дружески».  Таким предпри-
имчивым гостям Дмитрий Семе-
нович всегда отвечает коротко:
«Идите в бухгалтерию, идите к
мужикам в тракторную бригаду,
у них от меня секретов нет. Согла-
сятся они – с ними и договари-
вайтесь».

Быть может, именно поэтому
сельхозартель «Бутырское» из
года в год работает с прибылью.
В прошлом году, например, ею
получено почти шесть миллионов

Случилось это в селе Александровке Россошан-
ского района.

Мальчишки прослышали, что хозяин мотоцик-
ла уехал куда-то на заработки, не появлялся уже
больше месяца. Они решили темной ночью раску-
рочить его «Иж-Юпитер» на части и потихоньку
вынести из гаража. Вооружились инструментом и
отправились на «дело».

Мотоцикл стоял на месте. Взялись крутить гай-
ки и – вроде закаленные крутыми кинобоевика-
ми «юные механики» чуть не завопили от ужаса.
Луч фонарика высветил… мертвеца. Ребят как
ветром сдуло. Рассказать обо всем они сразу же
отважились участковому милиционеру Виталию
Максимову. Тот спешно вызвал оперативную груп-
пу.

Дальше «историю с мертвецом», а им оказался
владелец злополучного мотоцикла, разгадывали
начальник уголовного розыска Россошанской рай-

КРИМИНАЛ

Сыщики поневоле
На этих «юных умельцев» впору было, чуть ли
не уголовное дело заводить. Теперь же их хоть
к награждению представляй. Сыщики понево-
ле вышли на след преступления с убийством…

онной милиции Роман Скосарь, следователь про-
куратуры Алексей Поляков и заместитель проку-
рора Олег Воропаев.

Убийство свершилось в ночь перед Рожде-
ством. Хозяин мотоцикла «застольничал» со сво-
ей сожительницей. В ходе «банкета» рассорились.
Под рукой у женщины лежал кухонный нож, кото-
рым она и ударила своего дружка в грудь. Рана,
наверное, и для самой подруги неожиданно ока-
залась роковой. Невольной свидетельницей слу-
чившегося стала ее мать. Уговорила ту держать
язык за зубами…

Труп перетащила в чуланчик. После перепрята-
ла на холод, в гараж с намерением прикопать,
когда по весне оттает земля. А по Александровке
пустила слух, что ее любезный отправился на про-
мысел – подработать в каком-то городе деньжат.

…Женщина не признавалась вначале в соде-
янном. Но пятна крови на диване выдали, при-
шлось повиниться.

Ей грозит лишение свободы на срок от 6 до 15
лет. И еще – трое осиротелых ее детей отправля-
ются теперь в интернат.

Петр ЧАЛЫЙ, соб.корр. «Коммуны».

Что делать? С чего начать?
Какое установить оборудование,
если учесть, что западное не толь-
ко дорогое, но и в значительной
мере не приспособлено к россий-
ским условиям – там свекла с по-
лей доставляется не в кагаты, а
сразу на заводской конвейер,
причем поступает чистой, стан-
дартной и без «сюрпризов» в виде
булыжников и металлолома, как
бывает у нас? Конечно, загранич-
ное работает более эффективно,
но это и постоянная зависимость
от западных фирм при ремонте и
наладке оборудования. И где
взять высококлассных специали-
стов по электронике и гидравли-
ке – ведь все «западное» базиру-
ется на последних достижениях
науки и техники? А если делать
ставку на отечественное, то как и
за счет чего минимизировать теп-
лоэнергетические затраты, техно-
логические потери сахара, повы-
сить производительность труда и
качество продукции? Где гаран-
тии, что это оборудование будет
надежно и безотказно?

Вопросы, вопросы… И чтобы
дать на них правильные ответы,
предложить конкретные техни-
ческие решения, на заводе со-
брался настоящий технический
консилиум. В числе экспертов
председатель совета директоров
столичной фирмы «Новые техно-
логии XXI» В.Н.Платонов, гене-
ральный директор агропромыш-
ленного холдинга и опытнейший
организатор-сахарник из сосед-
ней Белгородской области
Ю.И.Рудаков. Здесь же начальник
производственного отдела компа-
нии «Продимекс» В.В.Смольяни-
нов, директор Елань-Коленовско-
го завода В.С.Воронин, техничес-
кие специалисты предприятия.

Что показала
экспертиза?
На Елань-КНа Елань-КНа Елань-КНа Елань-КНа Елань-Коленовском сахарном заводе разработаноленовском сахарном заводе разработаноленовском сахарном заводе разработаноленовском сахарном заводе разработаноленовском сахарном заводе разработан
комплексный план модернизации производствакомплексный план модернизации производствакомплексный план модернизации производствакомплексный план модернизации производствакомплексный план модернизации производства
В минувшем сезоне Елань-Коленовский «шеститысячник»,
входящий в агропромышленный холдинг «Продимекс» перераба-
тывал в сутки в лучшем случае 4 тысячи тонн корней. То и дело
выходили из строя то тракт подачи свеклы, то моечное отделе-
ние, то диффузионные аппараты – физически и морально
устаревшее оборудование, стаж работы которого от 30 до 50 лет,
не выдерживало проектной нагрузки. Как следствие – сверхнор-
мативные простои производства, большие потери принятой
сахарной свеклы, убыточность хозяйственной деятельности и
сопутствующие ей негативные факторы: дефицит оборотных
средств, низкая зарплата, текучесть кадров, соответствующее
социальное самочувствие трудового коллектива.

В числе приглашенных на тех-
совет и Густав Витте, многие
годы возглавлявший в Германии
известную сахарную компанию
«Зюдцукер Интернациональ».
Помимо прочего, в последние
годы он приобрел и большой
опыт по реконструкции сахар-
ных заводов в Польше. И вот те-
перь многолетние навыки и раз-
носторонние профессиональ-
ные знания этого уже далеко не
молодого человека востребова-
ны  в России. К тому же Густав
Витте и незаменимый  специа-
лист в выборе того или иного за-
рубежного технологического
оборудования, до деталей знает
его достоинства и недостатки,
как и фирмы, производящие его.

Словом, публика собралась
представительная и именитая.
За плечами многих участников
экспертного совета – десятиле-
тия работы в сахарной промыш-
ленности, большой практичес-
кий и жизненный опыт. И безуп-
речная профессиональная ква-
лификация.

Перед тем как приступить к
детальному обсуждению про-
блем, эксперты, что называется,
«до винтика» ознакомились с за-
водским конвейером, дотошно
интересовались работой каждо-
го агрегата и участка, их техни-
ческими характеристиками, тут
же на месте предлагали свои ре-
комендации по реконструкции и
замене того или иного техноло-
гического оборудования.

Открывая заседание, член
совета директоров агропро-
мышленной компании «Проди-
мекс» А.Г.Поляков, отвечающий
в холдинге за сахарный комп-
лекс, цель поставил непростую:
не только дать точный диагноз

«болезни», а точнее – целого бу-
кета «болезней» предприятия, но
и какие конкретные оргтехме-
роприятия осуществить, чтобы
уже в этом году добиться корен-
ного улучшения работы завода.

Алгоритм обсуждения про-
блем избрали такой: пройтись
умозрительно по всей технологи-
ческой линии от тракта подачи
свеклы и до выхода готовой про-
дукции; выслушать точку зрения
каждого эксперта и специалиста
и  только на основе коллективно-
го мнения принимать оконча-
тельное техническое решение. На-
сколько серьезным и обстоятель-
ным было это обсуждение, свиде-
тельствует то, что совет заседал в
течение двух дней, и на это в об-
щей сложности потребовалось 10
часов рабочего времени.

Дабы не утомлять читателя
подробностями этого взыска-
тельного и аналитического разго-
вора, я бы даже сказал, своеоб-
разной «мозговой атаки», отмечу
лишь то, что на совете по тому или
иному вопросу звучали самые
различные доводы, высказыва-
лись порой взаимоисключающие
предложения и решения по тех-
нологической оснастке. И часто
обращенный к Густаву Витте зву-
чал вопрос: а как у вас? И он охот-
но делился опытом и тут же пред-
лагал свое решение. И часто сло-
во брал Юрий Игнатович Руда-
ков, который на своем сахарном
заводе уже многое сделал по ре-
конструкции и модернизации
производства. И уже с проверен-
ных практикой позиций мог гово-
рить как о сильных, так и о сла-
бых сторонах и отечественного, и
зарубежного оборудования.
Очень весомыми были доводы и
Валерия Викторовича Смольяни-
нова, до прихода в «Продимекс»
много лет проработавшего глав-
ным технологом, а затем началь-
ником производственного отдела
Воронежского областного управ-
ления сахарной промышленнос-
ти. И, конечно, Виталия Сергее-
вича Воронина, генерального
директора завода, трудовая био-
графия которого так же неразрыв-
но связана с сахарной отраслью.

К какому же окончательному
решению пришел экспертный со-
вет? Все были едины во мнении:

реконструкцию предприятия и
модернизацию производства не-
обходимо проводить в комплек-
се; фрагментарная замена обо-
рудования на отдельных участках
технологической линии, вне об-
щей системы, проблему стабиль-
ной работы завода не решит.
Свою позицию они отразили в
специальном протоколе о путях
технического перевооружения
ОАО «Елань» - так официально
сегодня называется Елань-Коле-
новский сахарный завод. После
совещания я попросил члена со-
вета директоров ОАО «Проди-
мекс-Холдинг» Алексея Георгие-
вича Полякова прокомментиро-
вать принятые решения, а также
рассказать, что конкретно будет
предпринято головной компани-
ей по реконструкции и модерни-
зации завода?

- Итоги работы Елань-Коле-
новского завода в прошлом году
наглядно показали, что его ос-
новные линии и агрегаты уже вы-
работали свой ресурс и их необ-
ходимо в срочном порядке об-
новлять. Прежде всего, имею в
виду тракт подачи свеклы, моеч-
ное отделение, участки экстрак-
ции сахара из стружки, очистки
и фильтрования диффузного
сока, уваривания и кристаллиза-
ции утфелей. «Узким» местом яв-
ляется также и система водо-
снабжения и водопотребления.

Что мы считаем необходимым
осуществить, чтобы повысить эф-
фективность работы предприя-
тия? Если говорить по-крупному,
не вдаваясь в детали и техноло-
гические тонкости, это – модер-
низация тракта подачи и мойки
свеклы, свеклоперерабатываю-
щего и диффузионного отделе-
ний. Помимо этого будут модер-
низированы сокоочистительное,
продуктовое и известково-газо-
вое отделения. Безусловно, бу-
дем решать и вопрос с водоснаб-
жением.

Для поставки узлов и агрега-
тов привлечем как российские,
так и зарубежные фирмы. В це-
лом компания «Продимекс» на-
мерена инвестировать только в
техническое перевооружение
Елань-Коленовского сахарного
завода 4 миллиона евро.

Кроме этого предприятия, в
Воронежской области у нас есть
и другие сахарные заводы. Они
также нуждаются в серьезном
обновлении производственных
мощностей. Большая работа в
этом направлении в текущем
году будет продолжена на Ольхо-
ватском, Эртильском и Переле-
шинском заводах.

Особо хотел бы подчеркнуть
то, что свою инвестиционную де-
ятельность и практические меры
и по реконструкции сахарных за-
водов, и по предфинансирова-
нию хозяйств мы выстраиваем в
русле тех задач и требований, ко-
торые поставило перед сахарни-
ками руководство области. Зада-
ча у нас одна – превратить свек-
лосахарный комплекс в эффек-
тивный и высокорентабельный
сектор экономики. Как для за-
водчан, так и для производителей
сахарной свеклы. И снять те про-
блемы, которые еще существуют
в отношениях между сельхозпро-
изводителями и переработчика-
ми.

Скажу откровенно, в этом
вопросе зачастую и в первую
очередь во внимание принима-
ются требования и интересы
сельхозников, трудности же и
проблемы сахарников в расчет,
как правило, не принимаются. А
между тем их у нас больше, чем
предостаточно. Давальческая
система взаиморасчетов и при-
нятые параметры, когда 70 про-
центов произведенного сахара
получают хозяйства и 30 процен-
тов достаются заводу, явно уста-
рели. Они не позволяют нашим
предприятиям работать при-
быльно и накапливать средства
для технического обновления и
ремонта производства, покрытия
расходов на растущие в цене
энергоресурсы и транспортные
тарифы, для повышения зарпла-
ты и решения социальных вопро-
сов. Если так будет продолжать-
ся и дальше, то мы добьем заво-
ды окончательно. И через не-
сколько лет вполне может стать-
ся так: хозяйства научатся полу-
чать высокие урожаи сахарной
свеклы, а перерабатывать ее бу-
дет просто негде. И что же, в Гер-
манию ее везти на переработку?
Но там заводы с лихвой обеспе-
чены собственным сырьем…

Мы, переработчики и сельхоз-
производители, сегодня нахо-
димся, образно говоря, в одной
лодке. И грести в разные сторо-
ны, действовать не согласован-
но, тянуть одеяло, в ущерб парт-
неру, только на себя – значит со-
вершенно не думать о будущем и
свеклосахарного комплекса, и
собственных хозяйств. Сложив-
шаяся ситуация диктует совер-
шенно иной алгоритм отношений
и взаиморасчетов. Потому и дей-
ствовать надо соответственно
времени, учиться понимать друг
друга и извлекать из партнерских
отношений взаимовыгодную
пользу.

Михаил САВЕЛЬЕВ.

Пути решения проблем, связанных с работой Левобережных
очистных сооружений (ЛОС), принадлежащих «ОАО «Воронежсинтез-
каучук», обсуждались на рабочем совещании руководства акцио-
нерного общества с участием главы Воронежа Бориса Скрыннико-
ва. Символично, что совещание проходило во Всемирный день воды
на самом предприятии, от нормальной работы которого в значи-
тельной степени зависит  стабильность жизнеобеспечения населе-
ния, социальной сферы и экономики Левобережного, Железнодо-
рожного и частично Ленинского районов. Ведь именно «Воронеж-
синтезкаучук» осуществляет очистку сточных вод, поступающих как
от промышленных предприятий, так и жилищно-социальной сферы
перечисленных районов.

По-видимому, предприятие до сегодняшнего дня числилось у му-
ниципальных властей в списке «нелюбимых чад». Оказалось, что Бо-
рис Скрынников – первый за последние двадцать лет градоначаль-
ник, побывавший на ЛОС и на месте ознакомившийся с их работой.
А она, по словам генерального директора «Воронежсинтезкаучука»
Вячеслава Конюшенко, далека от спокойно-размеренной. Только в
2003 году  предприятие затратило на эксплуатацию очистных соору-
жений около 125 миллионов рублей, из которых 62 миллиона руб-
лей должна была возместить муниципальная казна. А поступило из

Это чистое слово – «вода»
нее на расчётный счёт предприятия 2,5 миллиона рублей. Конюшен-
ко считает, что эту сумму можно рассматривать лишь как взнос в счёт
погашения предыдущих долгов, общий объем которых составлял на
начало текущего года около 240 миллионов рублей.

На совещании были предложены конкретные мероприятия по
нормализации работы Левобережных очистных сооружений. Как
отметил Борис  Скрынников, участие в них администрации будет са-
мым заинтересованным и активным, ведь речь идет об обеспече-
нии экологической безопасности города, о здоровье его жителей.
По мнению главы Воронежа, нельзя не согласиться с утверждени-
ем специалистов о том, что действующие нормативные акты мест-
ного самоуправления не позволяют ЛОС выполнять требования, ус-
тановленные для очищенных вод, отводимых в Воронежское водо-
хранилище. Необходимо пересмотреть и некоторые принципы хо-
зяйственных отношений между мэрией и «Воронежсинтезкаучуком».
Всё это требует оперативного решения. Созданная рабочая группа
к концу нынешней недели разработает и представит главе города и
руководству предприятия программу конкретных первоочередных
мер, направленных на взаимовыгодное деловое и финансово-хо-
зяйственное сотрудничество.

Лорис ГУКАСЯН.

Завод для
животноводства

В Троицком, что в Лискинс-
ком районе, вступил в строй
комбикормовый мини-за-
вод. Конструкторы ОАО «Лис-
ки-металлист» разработали
для животноводов села ори-
гинальный проект установки.
Теперь здесь в единый кон-
вейер соединены мини-эле-
ваторный комплекс, дро-
бильная установка, подаю-
щие системы и силовые уста-
новки. Животноводство хо-
зяйства – а здесь надаива-
ют в среднем за год от коро-
вы около пяти тысяч кило-
граммов молока – в достатке
обеспечено комбикормами.

Страусы
на ферме

Уже два года существует в
Шишовке Бобровского рай-
она страусиная ферма. За
этот период энтузиаст столь
необычного дела Вячеслав
Жиряков значительно рас-
ширил свое фермерское хо-
зяйство. А главное – здесь
увеличилось поголовье
страусов. Теперь местные
гурманы ожидают то время,
когда в здешнем кафе им
предложат жаркое из стра-
усятины.

Самая
обаятельная и
привлекательная

Для того чтобы земляки-эр-
тильцы признали молодую
особу «Мисс Очарование-
2004», мало быть просто кра-
савицей, а еще надо и на
деле доказать, что высокого
звания достойна. Не только
демонстрировать на себе де-
ловые и вечерние туалеты,
но и сшить их, уметь выши-
вать и вкусно готовить, завя-
зывать мужчине галстук и
спародировать эстрадную
«звезду». Все это и включал
в свою программу недавний
районный конкурс на звание
самой обаятельной и при-
влекательной. А таковой
была признана Наталья Пи-
люгина, которая представля-
ла ООО «Эртильский сахар».

Сообщения подготовил
Виктор СИЛИН.

рублей. Но самое главное, что
здесь умеют ею по-хозяйски рас-
порядиться.  Так, традиционно не-
мало нареканий у механизато-
ров вызывает качество двигате-
лей на харьковских тракторах
Т-150 К. Чтобы раз и навсегда из-
бавиться от этой проблемы и не
тратиться постоянно на запчасти,
в Бутырках установили на девя-
ти из одиннадцати Т-150 надеж-
ные и неприхотливые ярославс-
кие «движки». Удалось значитель-
но обновить парк гусеничных
тракторов, два года назад купи-
ли новый комбайн «Дон-1500»,
еще один «Дон» планируют в ны-
нешнем году…

И все-таки как ни стойко про-
бирается «Бутырское» сквозь
рифы дикого рынка, своей озабо-
ченности председатель не скры-
вает:

- С одной стороны, в после-
дние годы областная власть по-
вернулась лицом к селу. По ли-
зингу выделяется техника, оказы-
вается помощь в приобретении
удобрений. А вот о позиции Мос-
квы такого, к сожалению, не ска-
жешь. До сих пор непонятно, нуж-
ны ли вообще стране собствен-
ное сельское хозяйство и соб-
ственная продовольственная бе-
зопасность. Так, горючее доро-
жает из года в год, а мы только в
прошлом сезоне «скушали» 400
кубометров солярки, 211 – бен-
зина, более 30 кубов – масла. И
никакой, хоть маленькой, компен-
сации. Вместо этого одних только
налогов заплатили два с полови-
ной миллиона рублей. Получается,
что на рынке мы поставлены в рав-
ные условия с природными моно-
полистами. И никак правители не
поймут, что вечно так продолжать-
ся не может.

Но до Москвы, как всегда, да-
леко. Гораздо ближе – до весны,
и она уже начинает вовсю вла-
ствовать в Бутырках. И понятно,
что к выезду в поле здесь, как
всегда, давно уже все готово. В
добрый час!

Алексей СОЛОВЬЕВ.
Село Бутырки,
Репьевский район.

Фото автора.

� Телятница Т.Пронских. � Председатель Д.Останков.

� Механизаторы В.Ефимов, Н.Кирилов, Н.Черных.
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Салютует областная выставка
В рамках областного фестиваля народного творче-

ства «Салют победы» 20 марта 2004 на базе Аннинско-
го района состоялся зональный смотр-конкурс концер-
тных тематических программ, выставок изобразитель-
ного искусства, декоративно-прикладного творчества и
фоторабот. Свои программы предоставили Аннинский,
Воробьевский, Бутурлиновский и Бобровский районы.
Порядок выступлений районов определила жеребьев-
ка, состоявшаяся в аннинском районном Доме культу-
ры. Жюри в составе главного режиссера Воронежско-
го театра юного зрителя, заслуженного артиста РФ А.Н.
Латушко, директора Воронежского государственного
Академического русского народного хора, заслуженно-
го работника культуры РФ  Г.Ф. Белоусова, ведущего спе-
циалиста отдела организационно-кадровой работы и
учебных заведений областного управления культуры
Л.И. Абраменко, заведующей отделом внедрения досу-
говых форм работы  областного Центра народного твор-
чества В.В. Галюк и заведующей отделом традиционной
народной культуры М.И. Черняевой, просмотрев концер-

тные программы, отметили высокий исполнительский
уровень самодеятельных коллективов и солистов.

В результате ряд районов области был удостоен дип-
лома управления культуры в следующих номинациях:
Воробьевский район – «За оригинальность режиссер-
ского замысла и его воплощения», Бутурлиновский рай-
он – «За разработку сценария концертно-тематической
программы», Бобровский район – «За разнообразие
приемов использования художественных и технических
средств», Аннинский – «За разножанровость концерт-
но-тематической программы». Всего же в зональном
смотре-конкурсе приняли участие около 250 человек,
28 коллективов и солистов, в том числе 5 детских. На
следующий день, 21 марта, на базе Эртильского райо-
на состоялся второй зональный просмотр концертно-
тематических программ, изобразительного, декоратив-
но-прикладного искусств, а также фоторабот. На сей раз
свои программы показали Эртильский, Верхнехавский,
Новоусманский, Панинский и Каширский районы. По
итогам смотра ряд районов также был награжден дип-

ломами управления культуры администрации Воронеж-
ской области: Эртильский, Панинский и Верхнехавский
– «За разножанровость концертно-тематической про-
граммы», Новоусманский – «За высокий уровень испол-
нительского мастерства», Каширский – «За разнообра-
зие приемов использования художественных и техничес-
ких средств». Всего в зональном смотре конкурсе уча-
ствовало около 500 человек, 50 творческих коллекти-
вов и солистов, в том числе 12 детских.

В двух зональных смотрах-конкурсах выставок народ-
ного творчества приняли участие 9 районов, на выстав-
ках демонстрировались работы 170 авторов. Наиболее
полно военно-патриотическая тематика была раскрыта
в выставке Бобровского района, объединившей не толь-
ко произведения, посвященные событиям 1941 - 1945
годов, но и изделия декоративно-прикладного творче-
ства, а также – выставку фронтовых фотографий зем-
ляков.

Пресс-центр администрации
Воронежской области.

Юные «рыцари» собрались в
Доме офицеров Северного рай-
она Воронежа. Интересно, что
комитет социальной защиты Ко-
минтерновского района задумал
соревнования среди школьни-
ков, где в командах были бы и
ребята, которые стоят на учете в
инспекции по делам несовер-
шеннолетних, и ребята, страдаю-
щие теми или иными тяжелыми
заболеваниями. Участники ко-
манд «Айвенго», «Ричард – Льви-

Рыцари
нашего
времени
«Нам очень понравилось», - в один голос сказали самые юные
участники соревнований Рома Зорников и Женя Осипов.
Ребята лишь недавно пошли в школу, но уже на равных
чувствовали себя среди старшеклассников. А иначе и быть не
могло – ведь «Рыцарский турнир» требует от его участников
взаимопомощи и  взаимоуважения.

ное сердце», «Робин Гуд» и «Каме-
лот» сражались за звание метко-
го стрелка, показывали умение
оказать помощь раненому, со-
ревновались в виртуозности ис-
полнения серенады для люби-
мой. Эти и другие конкурсы полу-
чились веселыми и заниматель-
ными, причем это отметили и го-
сти – работники социальных
служб других районов Воронежа.

- Мы не впервые проводили
«Рыцарский турнир», - говорит

начальник отдела по вопросам
семьи, материнства и детства
Коминтерновской райадмини-
страции Елена Воронина, - у нас
в планах еще несколько подоб-
ных праздников, а наиболее
удачные проекты мы делаем
традиционными.

В гости к ребятам в этот день
пришел и заместитель началь-
ника Центра кинологической
службы ГУВД Воронежской об-
ласти Владислав Штейнер со
своей собакой-лабрадором Че-
гасом. Пес стал «главным геро-
ем» праздника, особенно после
того, как продемонстрировал
умение отыскать взрывчатку и
выполнять сложные упражне-
ния. Интересна и история само-
го Владислава Александровича.
В ходе командировки в Чечню в
1995 году, ранение принесло
потерю ноги, но он  нашел в себе
силы преодолеть депрессию и
остался на службе. Более того,
воспитал Чегаса, с которым в
1999 году на Всероссийских со-
ревнованиях специалистов-ки-
нологов занял 2-е место (из 56
участников)… В жизни всегда
есть место подвигу и существо-
вание любого человека может
приносить пользу обществу – об
этом говорит пример Владисла-
ва и его друга Чегаса.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

Фото Елены ЛЕСНЫХ.

Знают свой край
В Воронеже, в городском Дворце творчества детей и молодежи

прошла краеведческая конференция участников Поиска «Имена пи-
сателей, поэтов и ученых на карте Воронежской области». Более 120
юных краеведов собрались вместе, чтобы поделиться друг с другом
своими находками и открытиями: целый год ребята упорно, по крупи-
цам, собирали новые, никому раньше неизвестные материалы о сво-
их земляках, прославивших родной край. Чемпионами детского кра-
еведения в области заслуженно признаны школьники из Новой Ус-
мани и Борисоглебска. А в этот раз организаторов конференции осо-
бенно порадовал Аннинский район: свидетельства Главного управле-
ния образования администрации области с почетным званием
«Школьный музей» получили сразу пять аннинских школ. Во время
проведения конференции юные краеведы встретились с учеными и
писателями, а также посетили воронежские театры.

Алексей СОЛОВЬЕВ.

С каждым годом растет чис-
ло людей, которые хотят полу-
чить высшее образование, а,
следовательно, и тех, кто хочет
найти работу, желательно пре-
стижную и высокооплачивае-
мую. Только, к сожалению, не
все ее находят. Кто в силу своей
необразованности, а кто в силу
переоценки своих знаний.

 Вот как раз для этого и суще-
ствует  Воронежский молодеж-
ный городской центр занято-
сти населения (на улице Воло-
дарского, 64). Ежедневно сюда
обращаются около 50-60, а в
целом  за год 18 тысяч человек.
Все услуги по трудоустройству
молодежи предоставляются бес-
платно. Людей объединяют в
разные группы в соответствии с
которыми  затем предоставляет-
ся работа. Это школьники 14-18
лет, студенты дневного отделе-
ния, которые имеют ограничен-
ные часы для работы, затем сту-
денты вечернего и заочного от-
деления, а так же вся простая,
не занятая молодежь. Людям,
признанным не работающими,
платятся пособия в размере 30
процентов прожиточного мини-
мума в течение полугода с того
момента как они встали на учет,
а тем, которые уволились с ра-
боты по собственному желанию
– 40 процентов, это около 500-
600 рублей. Причем каждые
полгода  проходит перерегистра-
ция, если человек по каким-то
причинам не появляется, его
лишают пособия.

Естественно, на эти деньги не
разживешься. Поэтому для того,
чтобы устроиться на  приличную
работу нужно быть не только
молодым, талантливым и дерз-
ким, но и специалистом, знаю-
щим свое дело, а для этого, за-
частую, следует получать допол-
нительные знания  и навыки,
вплоть до переквалификации.
Что можно сделать абсолютно
бесплатно в этом же центре,
если вы признаны безработ-
ным.

Для молодых людей, которые
испытывают  неуверенность и
какие-то комплексы, существуют
специальные тренинги, на кото-
рых психологи учат тому, как пра-
вильно общаться с людьми, как

Молоды,
талантливы,
дерзки
ГГГГГде юным найти работу?де юным найти работу?де юным найти работу?де юным найти работу?де юным найти работу?

правильно оформлять докумен-
тацию и многим другим полез-
ным вещам.

 Как говорит зам.директора
Центра Анна Звездинская, най-
ти хорошую работу в Воронеже
можно, но нужно  обладать не-
обходимыми навыками и жела-
нием работать. Основными тре-
бованиями работодателей на
высокооплачиваемую работу
являются знание компьютера,
иностранного языка, желатель-
но наличие опыта работы и го-
товности обучаться.

- Анна Владимировна, ка-
кие специальности, на дан-
ный момент, больше всего во-
стребованы?

- Сегодня требуются рабочие
на заводы, которые постепенно
начали все больше  развивать-
ся, инженеры, технологи, конст-
рукторы, люди для бытового об-
служивания, большое количе-
ство строителей и продавцов. А
вот юристы и экономисты, как и
год назад, по-прежнему не вос-
требованы.

- А какой процент обратив-
шихся реализует себя на рын-
ке труда?

- Около 60-70 процентов лю-
дей. С одной стороны это немно-
го, но с другой, мы хотя бы не
занимаемся так называемыми
«киданиями», что часто практику-
ется в частных центрах. Когда
человек  платит деньги, его уст-
раивают, а через два месяца
увольняют за ненадобностью и
он снова идет платить. Не пони-
маю только зачем, ведь процент
трудоустройства у нас не ниже.

- А интересуются ли наши-
ми специалистами работода-
тели из других городов или,
может быть, стран?

- К сожалению, мы не прак-
тикуем  общения с заграничны-
ми работодателями, но из других
городов и области заявки посту-
пают. Только в область моло-
дежь идти не хочет – зарплата
очень низкая.

Что больше всего радует, так
это то, что с  каждым годом все
больше и больше людей и рабо-
тодателей обращаются в Центр.
«Значит  жить будем», - смеется
Анна Владимировна.

Татьяна СИНИЦЫНА.

Тем, кто лечит, тем, кто лечится
Раздел  ведет  Борис ВАУЛИН.  Телефон 55-68-23.

У здравоохранения Воронежа проблем
масса. Они волнуют жителей города, выска-
зывающих в письмах в редакцию свои оцен-
ки качества лечения. Они волнуют и руково-
дителей лечебно-профилактических учрежде-
ний, не имеющих возможности самостоятель-
но справиться со многими наболевшими воп-
росами. «Коммуна» предложила главным вра-
чам назвать две самые острые, на их взгляд,
проблемы, которые необходимо решить для
улучшения медицинской помощи населению.
Вот некоторые мнения.

ШЛЫКОВ Александр Николаевич
(больница №16):

1. Нужна программа развития городского
здравоохранения, в которой необходимо четко
обозначить структуру наших учреждений, объемы
амбулаторной помощи и развития стационарно-
замещающих технологий, оснащение ЛПУ мед-
оборудованием и возможности кадрового обнов-
ления. Сегодня каждый из нас сам бьется, решая
эти проблемы.

2. Необходимо переосмысление нашего поло-
жения в системе ОМС. Нынешние взаимоотноше-
ния уже не отвечают требованиям времени: та-
рифы давно уже должны быть пересмотрены, а
стандарты обеспечиваться материальной базой.
Без решения этого, улучшение качества лечения
невозможно.

ЛЕОНОВА Генриетта Ивановна
(больница №4, пос.Сомово):

1. Не только наша, но, вероятно, и все больни-
цы города не знают, что делать с пожилыми людь-
ми, которые требуют не столько лечения, сколь-
ко элементарного бытового ухода. Причем речь
идет вовсе не о бомжах, а просто одиноких лю-
дях. Они вынуждены ходить по кругу из одной
больницы в другую, занимают койки, мы назна-
чаем какое-то симптоматическое лечение, в то
время как этим пациентам необходим лишь по-
стоянный уход. Люди оказались за бортом нынеш-
ней жизни, но ведь о них нужно заботиться.

Врачи уходят в никуда
2. У меня работает 70 процентов врачей-пен-

сионеров, и я буквально молюсь на них, ибо в
случае ухода ветеранов, больницу можно будет
закрывать. Не пойму, куда деваются выпускни-
ки Воронежской медакадемии? По крайней
мере, за последние годы я не вижу, чтобы они
активно пополняли врачебный корпус городско-
го здравоохранения.

НАЗАРЕНКО Евгений Андреевич
(больница «Электроника»):

1. Необходимо финансовое обеспечение го-
сударственных гарантий лечения больных. Кли-
нические фармакологи подсчитали, например,
что для лечения одного пациента (в среднем)
необходимо затратить медикаментов на сумму
350-400 рублей. А мы можем позволить себе
только 60 рублей. О каком качественном лече-
нии можно в этом случае вести речь?

2. Надо пересматривать материально-техни-
ческое обеспечение больниц. Речь веду не
столько о закупке нового, современного обору-
дования, хотя и оно необходимо нашему ЛПУ, но
в данном случае меня больше тревожит ремонт
и реконструкция самих зданий, оснащение их со-
временными системами пожаротушения и пре-
дотвращения террористических актов.

КОРАБЛЕВА Тамара Петровна
(детская поликлиника №11):

1. Необходим комплексный подход к решению
вопросов реабилитации больных детей. Здоро-
вье подрастающего поколения ухудшается с каж-
дым годом и если принципиально, в городском
масштабе, не организовать долечивание ребя-
тишек, то во взрослую жизнь они вступят с мно-
жеством хронических патологий опорно-двига-
тельного аппарата, эндокринной системы, зре-
ния и органов пищеварения.

2. Все более остро встает кадровая пробле-
ма. Из-за мизерной оплаты труда в педиатрию
не идут ни врачи, ни медсестры. Без немедлен-
ного решения этих вопросов мы в скором вре-
мени придем к закрытию детских поликлиник.

21 год назад юная девчонка из таловской де-
ревни Тишанки поехала учиться в Борисоглебское
медицинское училище. Завершив учебу, вернулась
в родные места. Работала медсестрой, потом про-
шла специализацию по лабораторному делу. Се-
годня Ольга Муковнина уже лаборант первой ка-
тегории в Тишанской участковой больнице. При-
чем проводит исследования не только клинически
необходимых анализов. В прошлом году в больни-
цу поступило оборудование для проведения био-
химических исследований, и Муковнина с радос-
тью взялась осваивать новшество. За отзывчи-
вость, добрый нрав, внимательность к больному
человеку сельский медик пользуется уважением
среди земляков. Об этом свидетельствует и почет-
ная грамота администрации Таловского района.

Фото Олега ПОЛЕХИНА.

Только цифры
По сравнению с Германией, Финляндией и

Англией смертность мужчин в трудоспособном
возрасте от сердечно-сосудистых заболеваний  в
России выше в три раза, среди женщин – в че-
тыре раза. В Европе умирают от заболеваний
сердца в среднем в 80 лет, у нас – в 47. Только
за последний год от инсультов и инфарктов скон-
чались 1 млн. 300 тысяч россиян.

Кушайте на здоровье
Европейское общество по изучению атеро-

склероза рекомендует эту диету тем, кто перенес
инфаркт миокарда.

Молочные продукты
Рекомендуется: нежирные кефир, йогурты,

молоко и сыры. Не рекомендуется: сгущенка,
сливки, жирные и сливочные сыры.

Жиры
Рекомендуется: растительные масла и мягкие

маргарины на растительной основе, не содержа-
щие холестерина. Не рекомендуется: сливочное
и топленое масла, сало, твердые сорта маргари-
на.

Мясо
Рекомендуется: курица, индейка, телятина,

кролик, постная говядина, печень (2 раза в ме-
сяц). Не рекомендуется: свинина, бекон, утка,
гусь.

Рыба
Рекомендуется: вся белая рыба, треска, кам-

бала, сельдь, макрель, сардины, тунец, лососе-
вые. Не рекомендуется: икра, соленая рыба.

Фрукты, овощи
Рекомендуется: свежие овощи и фрукты,

изюм, курага, орехи. Не рекомендуется: чипсы,
засахаренные фрукты.

Чесночное масло от атеросклероза
и гипертонии
Растереть головку чеснока, положить в банку

и залить 1 стаканом подсолнечного нерафини-
рованного масла. Смесь настоять сутки, перио-
дически встряхивая. Затем влить сок одного ли-
мона и перемешать. Настаивать еще неделю в
темном прохладном месте. Принимать по одной
чайной ложке три раза в день за 30 минут до еды.
Курс лечения – 3 месяца. Затем - месячный пе-
рерыв, и лечение повторяется вновь.

Дела
сердечные

Ольга МУКОВНИНА, лаборант
Тишанской участковой больницы

В тот день у меня все шло, как обычно, и вдруг к вечеру возник-
ли сильные боли в животе. По «скорой» доставили во вторую го-
родскую больницу Воронежа. Врачи поставили диагноз: острая спа-
ечная непроходимость. Меня положили в первую хирургию, кото-
рой заведует В.Б.Емельянов. Срочно была сделана операция. Око-
ло недели находилась в реанимации, и за это время мой лечащий
врач (не помню его фамилии) не поинтересовался даже моим са-
мочувствием. А дальше меня ждало самое страшное. Поднялась
температура, усилились боли, началось нагноение раны. Меня вы-
нуждены были перевести в гнойной отделение. Больше месяца ока-
залась прикованной к постели: по два раза в день перевязки, об
ужасных болях и сегодня вспоминаю со страхом.

Выжила только потому, что рядом каждый день был мой новый
доктор – Владимир Николаевич Демьянов. Я чувствовала его под-
держку, видела  добрые глаза, чуткость,  которую он проявлял по
отношению ко мне.  Впрочем, сейчас понимаю, что эти чувства были
у нашего доктора ко всем больным. Вся наша палата ждала его
как спасителя. Спустя полтора месяца меня выписали из больни-
цы продолжать лечение дома. В наше непростое время трудно най-
ти доброго, отзывчивого человека, и счастливы те больные, на пути
которых оказывается такой врач. Хочу пожелать Владимиру Нико-
лаевичу Демьянову доброго здоровья, терпения, мужества в слож-
ных ситуациях и побед во всех делах.

Надежда ШРАЙНЕР.
г.Воронеж.

Успехов вам,
доктор!

И выставка,
и учеба

Три дня во Дворце детей и
юношества Воронежа проходи-
ли выставки «Здравоохране-
ние» и «Стоматология». Традици-
онно они были совмещены с
научно-практическими конфе-
ренциями, на которых врачи
обсуждали актуальные вопро-
сы лечения различных стомато-
логических заболеваний, ту-
беркулеза, кожно-венеричес-
ких болезней и детских патоло-
гий. Перед врачами выступали
не только главные специали-
сты воронежских, московских,
петербургских клиник и НИИ,
но и гости из-за рубежа.

В рамках выставок проходи-
ли совещания организаторов
здравоохранения – главных
врачей ЛПУ области и Вороне-
жа. Большой интерес вызвала
лекция профессора И.В.Силуя-
новой, доктора философских
наук, заведующей кафедрой
Российского государственного
медицинского университета.
Ирина Владимировна  говори-
ла об актуальных проблемах
биоэтики в контексте право-
славного мировоззрения.

Редакция обратилась за
комментарием к заведую-
щему лазерным центром об-
ластной офтальмологичес-
кой больницы, кандидату
медицинских наук, врачу
высшей категории Влади-
миру КОРНИЕНКО:

- Во всех очках такого типа

Новое зрение осталось старым
Во многих газетах мы видим рекламу очков с дырочками
разной величины. Пишут, что эти марки «Супервижн» и
«Новое зрение» действительно очень улучшают зрение.
Больше того, они, мол, помогают при катаракте и глаукоме.
Но мы боимся, что это, может быть, только реклама. Пусть
специалист разъяснит.

Из писем Л.Степеневой (Борисоглебск)
и С.Казанкина (Воронеж).

используется принцип диафраг-
мы: чем меньше диаметр отвер-
стия, через которое смотрит
зрачок глаза, тем предметы об-
ретают большую четкость. А у
«Супервижн» дырочки к тому же
сделаны конической формы.
Поэтому при пользовании таки-
ми очками снижается напряже-

ние мышц глаза, что в опреде-
ленной степени благотворно
влияет на зрение близоруких
детей. Что касается пожилых
людей, то эффект от пользова-
ния такими очками может быть
только чисто психологический.
К тому же хотелось бы предо-
стеречь тех, кто надевает очки,
выходя из дома: будьте крайне
осторожны, потому что боко-
вое зрение при пользовании
такими очками практически
отсутствует, и движущийся со
стороны транспорт можно про-
сто не заметить. А что касает-
ся лечения глаукомы и ката-
ракты, то применение этих оч-
ков пользы не приносит.

Сегодня неравнодушный
житель области не может не
наблюдать, как интенсивно
меняется картина с газифи-
кацией. Даже в самой
отдаленной глубинке
голубой огонек становится
привычным атрибутом
человеческого существова-
ния. Если еще несколько лет
назад этот вид топлива был
доступен только некоторым
сельским районам. Сегодня
их уже 29 из 32.

Резко возрастает количество
квартир и домовладений, отап-
ливаемых природным газом. На
начало этого года их насчитыва-
ется 615 тысяч, в том числе бо-
лее 330 тысяч  -  в Воронеже.

Естественно, увеличивается
объем газа, используемого на-
селением для бытовых нужд. В
год это примерно 1 млрд. 120
млн. кубометров голубого топли-
ва, или 23,2 процента от обще-
го объема потребления в обла-
сти. И хотя в настоящее время
ресурсы газа лимитируются, жи-
телей этим видом топлива обес-

Платить бы рад,
расплачиваться жаль...
О платежной дисциплине за природный газ населением областиО платежной дисциплине за природный газ населением областиО платежной дисциплине за природный газ населением областиО платежной дисциплине за природный газ населением областиО платежной дисциплине за природный газ населением области

печивают приоритетно. Админи-
страция области, органы мест-
ного самоуправления и ООО «Во-
ронежрегионгаз» понимают, что,
какие бы проблемы и трудности
не приходилось решать в по-
вседневных заботах, благополу-
чие и спокойствие человека, его
социальное здоровье – дороже
всего.

Однако наряду с возрастаю-
щими темпами газификации на-
селенных пунктов, к сожалению,
растет и число неплательщиков
за топливо, которое им уже было
поставлено. Нашу компанию это
беспокоит.

Почему нарушается дисцип-
лина со своевременными пла-
тежами конкретными людьми –
собственниками либо нанима-
телями жилья?

Причин несколько. Кто-то
просто забывает платить по тем
квитанциям, которые к ним
ежемесячно доставляют из або-
нентской службы. Кто-то не в со-
стоянии это сделать из-за отсут-
ствия лишних денег. Последнее
более характерно для лиц,
пользующихся определенными

социальными льготами. А бюд-
жетное возмещение этих
средств, как правило, запазды-
вает. Просроченная консолиди-
рованная задолженность насе-
ления  перед «Воронежрегион-
газом» сегодня составляет  59,5
млн. рублей. Из них 44,1  млн.
рублей – сумма, не возмещен-
ная по льготам. Долг только Во-
ронежа – 20,3 млн. рублей, или
34,1 процента.

Наша компания ведет по-
вседневную работу по сокраще-
нию задолженности. К сожале-
нию, эффективность этих уси-
лий низка из-за того, что в оди-
ночку, без заинтересованного
участия руководителей соответ-
ствующих служб администра-
ции Воронежа и муниципаль-
ных образований справиться с
такой задачей нам не по силам.

Не можем мы достичь дого-
воренности и с муниципальным
информационно-вычислитель-
ным центром (МИВЦ), чтобы
подтвердить обоснованность
предоставления отдельным
гражданам по их заявлениям
субсидий. Среди  потребителей

часто встречаются такие, кто го-
ворит: «Я – льготник!» Просишь:
покажите документы, на повер-
ку их не оказывается. А ведь это
не мелочь! Мы хотели бы точно
знать, какое количество льгот-
ников пользуются газом, какая
часть компенсации из бюджета
ему предназначена.

Из-за отсутствия денежного
сопровождения предоставлен-
ных субсидий ООО «Воронежре-
гионгаз», как поставщик  голу-
бого топлива, не имеет возмож-
ности производить начисления
оплаты этой категории населе-
ния. Вот красноречивый при-
мер. С 1 августа 2003 года по
1 января 2004 года МИВЦ г. Во-
ронежа оформил жителям суб-
сидий на сумму 6,3 млн. рублей.
Нам же, «Воронежрегионгазу»,
возмещено только 86,8 тысяч
рублей, или 1,4 процента.

Из-за того, что ресурсы при-
родного газа, которые нам вы-
деляет «Газпром», напрямую за-
висят от уровня оплаты с нашей
стороны в предыдущем месяце,
то в целях недопущения перебо-
ев в поставке и объемах газа

«Воронежрегионгаз» вынужден
брать кредиты. Этим мы покры-
ваем дефицит средств, которые
не получили от должников, в том
числе и от конкретных жителей
области.

Понятно, что чужие долги
мало кого волнуют. Однако
брать на свои плечи непосиль-
ную ношу кредитора за здорово
живешь «Воронежрегионгаз» не
собирается. Мы вынуждены
принимать непопулярные меры
воздействия на неплательщи-
ков, вплоть до взыскания долга
по оплате за газ в судебном по-
рядке.

Это никакая ни угроза. Про-
сто хочется по-человечески до-
стучаться до тех, кто задолжал
по самым разным причинам.
Особенно до тех, кто может зап-
латить, но по своей элементар-
ной недисциплинированности
не делает этого.

Газификация области – бла-
го. Нынешние ее темпы - ре-
зультат огромных усилий, кото-
рые предпринимают областные
власти совместно с «Газпро-
мом» и его структурными под-
разделениями. И, чтобы не сни-
жать эти темпы, каждый потре-
битель, каждый житель г. Воро-
нежа и Воронежской области
должен в установленные сроки
оплачивать использованный
природный газ.

Наталья ЩЕЛОКОВА,
советник генерального

директора ООО «Воронежре-
гионгаз» по связям

с общественностью.

«ВОРОНЕЖРЕГИОНГАЗ»

� Владислав Штейнер и его друг Чегас.
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2-й этаж, офис 206

г.Воронеж, ул. 9 Января, 43

Сертифицировано.

МУЖСКУЮ КОЖАНУЮ ОБУВЬ
в широком ассортименте – от 570 руб.,

РЕЗИНОВУЮ ОБУВЬ:
мужскую – от 70 руб.,
женскую – от 70 руб., школьную –
от 60 руб., детскую – от 50 руб.

РОСТОВСКАЯ ОБУВНАЯ
ФАБРИКА «ДВИН»

ПРОДАЕТ ОПТОМ

г.Ростов-на-Дону,
ул.Днепропетровская, 83,
т. (8632) 52-37-75,
т./факс 52-62-21,
E-mail: ardt@rost.ru
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Цены на момент публикации.

ЗАПЧАСТИ
К-700, -701

ООО «Техагрозапчасть»

Адрес: г. Белгород, ул. Коммунальная, 2.
Т./ф.: (0722) 21-10-90, 21-72-14. E-mail: tehagro@belnet.ru

реализует

и к другой сельхозтехнике.

Тел. в городе Воронеже: (0732) 55-68-79, 55-75-38, 54-53-38.

БУМАГУ
ОФСЕТНУЮ

производства
«Туринский ЦБК»

марка А формат 840
белизна 96-98%

плотность 65, 70 г/кв.м
по цене 24000 руб./т

БУМАГУ
ГАЗЕТНУЮ

производства
комбината «Волга»

марка А
плотность 48,8 г/кв.м

формат 840
по цене 15000 руб./т

КАРТОН
ХРОМ-ЭРЗАЦ

Формат 840, 1050
толщина 0,5

по цене 16 руб. 00 коп.
толщина 0,38

по цене 16 руб. 00 коп.

ЗАО «ВОРОНЕЖАТОМ»
реализует Цены указаны на момент публикации.

Сертифицировано.

БУМАГУ
ОФСЕТНУЮ

производства
«Туринский ЦБК»

марка О формат 840
белизна 96-98%

плотность 80 г/кв.м
по цене 25000 руб./т

ООО «ЧАТКАЛ»
КОМПРЕССОРЫ
� поршневые и винтовые стационарные и передвижные с

электроприводом и с двигателем внутреннего сгорания
производительностью от 0,16 м3/мин. до 4,2 м3/мин.

� Дополнительное, вспомогательное оборудование и запас-
ные части для компрессоров пр-ва России

� Первичное подключение и монтаж
� Ремонт и модернизация аналогичного старого компрессор-

ного оборудования
� Аппараты струйной очистки � Доставка

г.Воронеж, тел./факс:
(0732) 52-38-11,
(07341) 3-13-16

e-mail: chatcal@vmail.ru

МАГАЗИН «АТОМПРИБОР»
предлагает

ВНИМАНИЕ!

г.Воронеж (0732) 78-18-81.

� электрические
и газовые плиты,

� зап.части
к электрическим
и газовым плитам,

� котлам, колонкам и т.д.
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ООО «БелАгроТехСнаб»
Официальный единственный
в России представитель
Днепропетровского
комбайнового заводапредлагает со склада в г.Белгороде и г.Краснодаре

СВЕКЛОУБОРОЧНУЮ ТЕХНИКУ И ЗАПЧАСТИ

Тяжелые бороны
БДТ-7; БПРР-4,2; БД-10,

Разбрасыватель органических удобрений РПО-6
Измельчитель ротационный ИРП-5,4

308025, г.Белгород, ул.Фрунзе, д. 330.
E-mail: belagrosnab@mail.belgorod.ru

Тел./факс: (0722) 578-574, 578-573, 318-233.

Гибкая система скидок,
доставка!

ГАРАНТИЯ
КАЧЕСТВА

Плуги

РКМ-6-01              МКК-6-02               СПС-4,2А            МБП-6

ООО «Спектр» предлагает

СОЛЬ ПАЧКИ
МЕШКИ

г.Воронеж, ул.Базовая, 2, тел.:(0732)
27-19-48, 30-54-97, 59-62-52, 20-40-59.

САХАР И КРУПЫ
Низкие цены!

СОДА, СПИЧКИ
ПИЩЕВАЯ Товар сертифицирован.

ОВЕРЛОКИ,
МЕШКОЗАШИВОЧНЫЕ МАШИНКИ,

МЕШКИ.
Тел.: 23-14-72, 59-64-10.
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ЗАО «Электроагрегат»

� круги отрезные
180х2,5х22 14А - 11,50 руб.
230х2,5х22 14А - 18,50 руб.

� шлифовальные
� заточные
� зачистные

394019, г.Воронеж,
ул. Машиностроителей, 7.

Т./ф.: 47-10-10 - многокан.
E-mail: admin@elagr.vrn.ru

http://www.elagr.vrn.ru
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АБРАЗИВНЫЙ
ИНСТРУМЕНТ

ПОДШИПНИКИ
80205 - 20,3 руб.
1208 - 80,9 руб.
Цены указаны на
момент публикации.

СКИДКИ

ООО «ИНСАЙТ»
проезд  Монтажный, 24-б.
Тел.: 37-61-26, 59-66-33,

47-57-39, 91-78-83.
Цены – на момент публикации. Лиц. ФЛЦ № 36001927 от 3.01.01г.

Ограды сварные ..... от 110 руб. м/погон.
Ограды кованые ..... от 180 руб. м/погон.
Памятники .......................... 500/580 руб.
Надгробия ................................. 200 руб.
Кресты ................................. от 180 руб.
Столик ....................................... 300 руб.
Скамейка .................................. 350 руб.

РИТУАЛЬНЫЕ
ИЗДЕЛИЯ

Выставка. Доставка.

ПОКУПАЕТ АКЦИИ:
ОАО «Компания «Резерв-Партнер»

ул.Донбасская, д.1. Телефон 71-31-78.
Лиц. ФКЦБ № 000-00428-210000 от 12.11.97г.

Юкос, Сбербанк, Электросигнал, ВАСО, Газпром,
Воронежэнерго,  Центротранстехмонтаж,

ЦентрТелеком, Воронежсинтезкаучук.

Ждем вас по адресу:
г. Воронеж, ул. Дорожная, 36-а,
тел./факс (0732)
33-94-61, 33-29-79, 33-29-76.
Филиал в г.Острогожске:
ул. К.Маркса, 57,
тел./факс (275) 4-79-22.
Филиал в г.Эртиле: пл. Ленина, 8,
тел./факс (245) 2-18-69.

РЕАЛИЗУЕМ ПО ДОСТУПНЫМ ЦЕНАМ:
� ДВИГАТЕЛИ А-41, СМД-18, Д-243, Д-144,

Д-25, ЗИЛ-130, ГАЗ-53, ГАЗ-24, ПАЗ и др.;
� ГУСЕНИЦЫ ДТ-75, Т-70, Т-150;
� ПЛУГИ, КУЛЬТИВАТОРЫ, БОРОНЫ,

СЕЯЛКИ и др. СЕЛЬХОЗМАШИНЫ,
а также запчасти к ним;

� ШИНЫ к с/х технике и автошины;
� КАРБИД КАЛЬЦИЯ, КЛИНОВЫЕ

РЕМНИ, АККУМУЛЯТОРЫ;
� ЗАПЧАСТИ к МЖФ;
� СПЕЦОДЕЖДУ,

ШОРНЫЕ ИЗДЕЛИЯ.
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САХАР,

МУКА,

КРУПЫ
Т./ф. (0732) 14-55-67.
Т.(0732) 56-67-22.

Продукция сертифицирована.

ПОКУПАЕМ,
ПРОДАЕМ.

«ПРОДТОРГ»

г. Воронеж, ул. Ворошилова, 48, оф. 12.
Тел.: (0732) 77-74-43, 71-21-94, 78-77-79, 39-17-33.

Ленинский пр-т, 8/1, т. 49-42-49.
ул. Дорожная, 15, т. 78-82-02.

E-mail:ligth@comch.ruООО «ЛАЙТ»

ПОДШИПНИКИ
РЕМНИ
САЛЬНИКИ

Продукция
сертифицирована.

Св-во № 111097 АВО

К ТЕХОСМОТРУ

(всех цветов)
КРАСКА НЦ-132

ПФ-115

Т./ф. (0732) 23-04-64.

РАСТВОРИТЕЛЬ
ГРУНТ
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НИЗКИЕ ЦЕНЫ!

г.Воронеж, ул.Колесниченко, 67, тел./факс (0732) 36-58-79.
г.Белгород, тел./факс: (0722) 25-63-24, 35-55-85.

ТРАКТОРЫ МТЗ, ЛТЗ, ХТЗ

КУЛЬТИВАТОРЫ КРНВ, КПС и др.

ЖАТКИ и зап. части к ним

СЕЯЛКИ СЗ-3,6, СЗ-5,4, ССТ-12В,
СУПН-8, УПС-12
и зап. части к ним

� Поршневые группы
� Коленчатые валы
� Насосы НШ
� Топливная аппаратура
� Диски колес

ЗАП. ЧАСТИ
к тракторам

и автомобилям

Двигатели ЯМЗ

Цепи приводные
и  соединительные

в  ассортименте.

на Т-150
и комбайны

Сертифицировано.

ООО «ИВИЦА»

� Новые автомобили КАМАЗ,
любая спецтехника на их шасси.

� Ремкомплекты.
� Новые прицепы и полуприцепы.
� Запасные части 5000 наим.
� Кабины, каркасы кабин.
� Тенты, каркасы и пологи

к автомобилям КАМАЗ.
� Сервисное обслуживание.
� Транспортные услуги.
� Оформление автомобилей в лизинг.
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МЕТАЛЛОПРОКАТ ОПТОМ И В РОЗНИЦУ:
арматура, круги, уголки, листовая сталь, швеллера,

балки под заказ, трубы стальные, полоса, квадрат, профнастил.

ООО «РЕГИОН-СТАЛЬ». Тел./факс: 39-03-38, 39-45-03. Товар  сертифицирован.

ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «АВТОТРАНССЕРВИС»
сообщает, что

ГОДОВОЕ ОБЩЕЕ
СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ

состоится 29 апреля 2004 года по адресу: г.Воронеж, ул.Витрука, 8.
Начало регистрации участников собрания – 14 час.

Список акционеров, имеющих право на участие в собрании,
составлен на 1 марта 2004г.

Повестка дня.
1. Утверждение результатов деятельности Общества за 2003 год (годовой

баланс, счета прибылей и убытков).
2. Утверждение аудитора Общества на 2004 год.
3. Выборы Совета директоров.
4. Выборы счетной комиссии.
5. Выборы ревизионной комиссии.
6. Разное.

Совет директоров.

ОАО «ЦЧОНИИгипрозем»
Институт более 40 лет выполняет работы по землеустройству, мониторингу и

оценке земель для заказчиков Воронежской области и России.
Институт имеет 23 филиала в районах области, укомплектован опытными квали-

фицированными специалистами, оснащен современной высокоточной геодезичес-
кой и компьютерной аппаратурой.

Нашими заказчиками являются ООО «Мострансгаз», ООО «Волгоградтрансгаз»,
ОАО «Газпром», Лискинское отделение ЮВЖД, сельскохозяйственные предприятия
области и физические лица. Цены государственные.

Приглашаем заказчиков для заключения договоров на выполнение зем-
леустроительных и земельно-кадастровых работ:

- межевание земель предприятий, организаций и физических лиц, в связи с
переоформлением ими прав собственности на землю и постановкой на государствен-
ный и кадастровый учет.

Лицензия Роскартографии на осуществление геодезической деятельности. Ре-
гистр. номер ЮЖГ-00584 Г от 01.10.2003г. Срок действия 5 лет;

- составление (уточнение) проектов перераспределения сельхозугодий, находя-
щихся в общей долевой собственности граждан, и выделение земельных участков с
учетом их кадастровой стоимости для постановки на государственный кадастровый
учет;

- кадастровая и рыночная оценка земель сельскохозяйственного назначения,
садоводческих товариществ, промышленности, транспорта и других категорий зе-
мель. Рыночная оценка земельных участков для организации торгов по продаже прав
(включая долгосрочную аренду) на земельные участки, находящиеся в государствен-
ной или муниципальной собственности.

Лицензия Минимущества РФ на осуществление оценочной деятельности от
29.10.2003г. № 007658. Срок действия 5 лет;

- составление электронных планов  и карт земельных участков землепользований
предприятий, поселений, административных районов и области.

Лицензия Роскартографии. Регистр. номер ЮЖГ – 00 585 К от 01.10.2003г. Срок
действия 5 лет;

- детальное почвенное обследование сельскохозяйственных угодий.

Адрес: 394038, г.Воронеж, ул.Пешестрелецкая, 108,
ОАО «ЦЧОНИИгипрозем».

Тел.: 70-99-32, 70-99-35, 70-99-33.

30 апреля 2004 года в 11 часов в здании ДК с.Поповка
Россошанского района состоится

СОБРАНИЕ СОБСТВЕННИКОВ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ

по вопросу «Определения порядка распоряжения,
владения и пользования земельными участками,
находящимися в общей долевой собственности».

ОАО завод «Водмашоборудование» извещает о замене печати ОАО завод «Водмашоборудование»
с 29.03.2004г. Печать старого образца считать недействительной с указанной даты.

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности ООО «Рождественское»
Поворинского р-на Воронежской обл. 5 человек (пять)

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
в счет долей в праве общей собственности на земельный участок с/х
назначения из земель общей площадью 43 га поле №6, участок №2.

Претензии предъявлять в течение 20 дней со дня опубликования
объявления Зеляпуткину Сергею Михайловичу.

Адрес: 397350, Воронежская обл., Поворинский р-н,
с.Рождественское.

Собственники 482 земельных долей
общей долевой собственности  СХА (колхоз) «Петровская» Павловского

района в количестве 459 человек

сообщают о своем намерении
выделить земельные участки

(массивы) в счет земельных долей граждан общей площадью 2252 га пашни,
а также в счет невостребованных земельных долей граждан

площадью 1395 га пашни.
Местоположение выделяемых земельных участков

в счет востребованных земельных долей:
Пашня: поле № 1-150га; № 2-150; № 3-170; № 11-183га; № 10-100га;

№ 12-166га; № 9-76; № 8-141га; № 13-170га; № 16-120га; № 17-116га;
№ 18-116га; № 19-105га; № 20-122га; № 25-101га; № 26-132га;

№ 27-134га
для дальнейшей передачи указанных земельных участков востребованных
и невостребованных земельных долей в аренду ЗАО «Павловская МТС».

Рыночная стоимость выделяемых земельных участков (массивов)
не превышает рыночную стоимость, остающуюся после выдела

земельного участка в расчете на единицу его площади.
Представитель собственников земельных долей - Плиса Алексей

Владимирович (396420, Воронежская обл.,г.Павловск, ул.Строительная, 44.)
Информацию о собственниках земельных долей,

а также дополнительные данные о предполагаемом местоположении
выделяемых участков (массивов) можно получить у представителя

собственников земельных долей.

СОБСТВЕННИКИ 498 ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности бывшего ОАО «Елизаветовское» Павловского района

в количестве 452 человек

СООБЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ

(массивы) в счет земельных долей граждан общей площадью 2900,4 га с/х угодий,
в том числе 2375,9 га пашни, а также в счет невостребованных земельных долей

граждан площадью 634,4 га пашни.
Местоположение выделяемых земельных участков

в счет востребованных земельных долей:
Пашня: топографический контур пашни № 32-69,3га; № 31-71,6га; № 30-66,9га;
№ 23-67,3га; № 22-57,6; № 21-60,9га; № 20-56,3га; № 19-76,2га; № 29-63,2га;

№ 28-62,3га; № 27-59,8га; № 26-59,8га; № 25-48,8га; № 24-72,5га; № 18-119,1га;
№ 17-51,9га; № 16-53,6га; № 15-99,5га; № 14-118,3га; № 23-9,0га; № 3-25,4га;

№ 4-58,1га; № 5-56,4га; № 6-67,3га; № 7-69,2га; № 8-66,2га; № 9-68,9га;
№ 10-58,3га; № 11-57,2га; № 12-55,8га; № 13-56,1га; № 8-70,0га; № 27-161,1;

№ 1-75,2; № 9-7,4га; № 2-79,4га,
Сенокосы: сенокосный участок № 2-144,0га; № 3-263,5га.
Пастбища: пастбищный участок № 6-73,5га; № 4-43,5га,

согласно материалам уточнения проекта перераспределения земель за 2001 год для
дальнейшей передачи указанных земельных участков востребованных и
невостребованных земельных долей в аренду ЗАО «Павловская МТС».

Рыночная стоимость выделяемых земельных участков (массивов) не превышает
рыночную стоимость, остающуюся после выдела земельного участка в расчете на

единицу его площади.
Представитель собственников земельных долей - Плиса Алексей Владимирович

(396420, Воронежская обл.,г.Павловск, ул.Строительная, 44.)
Информацию о собственниках земельных долей, а также дополнительные данные о

предполагаемом местоположении выделяемых участков (массивов) можно получить у
представителя собственников земельных долей.

Управление по делам миграции ГУВД
Воронежской области располагает возможностью

выделить путевки на санаторно-курортное лечение
в санаторий «Углянец»,

расположенный на территории Воронежской области
(с продолжением процесса обучения) вынужденных переселенцев в

возрасте от 7 до 16 лет на заезд с 16 апреля 2004г.
За дополнительной информацией обращаться в Управление

по адресу: Воронеж, ул.9 Января, 54, каб.4 или по телефону 51-13-76.

Правление Воронежского регионального отделения
Союза журналистов России сердечно поздравляет с 65-летием
редактора многотиражной газеты «Новатор»
Воронежского акционерного самолетостроительного общества

Черноусова Виктора Григорьевича
и желает ему крепкого здоровья, творческих успехов, счастья, мира,
радости и благополучия.

ЗАКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
«ВОРОНЕЖСТАЛЬМОСТ»

сообщает о проведении

ОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ,
которое состоится 22 апреля 2004г. по адресу:

г.Воронеж, ул. Волгоградская, дом 39, зал заседаний.

Форма проведения годового общего собрания акционеров – собрание (совмест-
ное присутствие акционеров).

Начало собрания в 15 часов 00 минут. Начало регистрации акционеров в 14
часов 15 минут.

Повестка дня:
1. Утверждение годового отчета Закрытого акционерного общества «Воро-

нежстальмост», бухгалтерской отчетности, в том числе счета прибылей и убыт-
ков за 2003г.

2. Утверждение распределения прибыли ЗАО «Воронежстальмост» по резуль-
татам 2003 финансового года, в том числе утверждение размера дивиденда по
акциям, формы и порядка его выплаты, определение размера вознагражде-
ний членам Совета директоров, Ревизионной комиссии, связанных с выполне-
нием ими своих обязанностей.

3. Утверждение аудитора Закрытого акционерного общества «Воронежсталь-
мост».

4. Избрание членов Совета директоров Закрытого акционерного общества
«Воронежстальмост».

5. Избрание членов Ревизионной комиссии Закрытого акционерного обще-
ства «Воронежстальмост».

Список лиц, имеющих право на участие в годовом общем собрании акционеров
ЗАО «Воронежстальмост», составлен на основании данных реестра акционеров
общества по состоянию на 24 марта 2004г.

С материалами по вопросам повестки дня годового общего собрания акционеров
можно ознакомиться по адресу: г.Воронеж, ул.Волгоградская, дом 39, заводоуп-
равление, кабинет бюро цен, в рабочие дни с 13 до 17 часов.

Принять участие в годовом общем собрании акционеров ЗАО «Воронежстальмост»
можете лично или через своего представителя, выдав ему доверенность, которая
оформляется в соответствии с требованиями законодательства РФ.

При регистрации участников собрания акционер должен предъявить документ,
удостоверяющий его личность, представитель акционера – то же и доверенность.

Совет директоров ЗАО «Воронежстальмост».

По вопросам участия в собрании обращаться по телефону 20-25-38.

Аффилированное лицо Количество Доля лица
принадлежащих в уставном

лицу акций капитале
общества общества

ФИО: Зууре Хенрикус Антониус
Место жительства: Нидерланды, г. Детинхем
Основание: Лицо является членом Совета директоров (наблюдательного совета) акционерного общества
Дата наступления основания: 28.05.2003 - -

ФИО: Иваничкин Андрей Николаевич
Место жительства: Российская Федерация, г.Москва
Основание: Лицо является членом Совета директоров (наблюдательного совета) акционерного общества
Дата наступления основания: 28.05.2003 - -

ФИО: Топфер Малколм
Место жительства: Великобритания
Основание: Лицо является членом Совета директоров (наблюдательного совета) акционерного общества
Дата наступления основания: 28.05.2003 - -

ФИО: Эдуардо Франциско Кармона АЛБА
Место жительства: Великобритания
Основание: Лицо является членом Совета директоров (наблюдательного совета) акционерного общества
Дата наступления основания: 28.05.2003 - -

ФИО: Кургузов Николай Иванович
Место жительства: Российская Федерация, Воронежская область, г.Лиски
Основание: Лицо осуществляет полномочия единоличного исполнительного органа акционерного общества
Дата наступления основания: 31.05.2001
Основание: Лицо является членом Совета директоров (наблюдательного совета) акционерного общества
Дата наступления основания: 28.05.2003 55 0,05%

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью «И Д энд Ф Мэн»
Место нахождения: Российская Федерация, г. Москва
Почтовый адрес: 119019 г. Москва, ул. Знаменка, д. 8/13, офис 4
Основание: Лицо имеет право распоряжаться более чем 20 процентами голосующих акций общества
Дата наступления основания: 22.10.1998 92,058 81,83%

ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «ЛИСКИСАХАР»
СПИСОК АФФИЛИРОВАННЫХ ЛИЦ

ПРОДАЕТСЯ:

Тел.: (07357) 5-22-01, 8-905-653-04-42.

ПРОИЗВОДСТВЕННАЯ БАЗА
площадью 2140 кв. м, состоящая

из административного здания, гаражей, складов,
трех магазинов в центре п.Каменки Воронежской обл.

ОБОРУДОВАНИЕ Б/У
производству и фасовке майонеза;
рафинации и дезодорации растительного масла;
розливу растительного масла в ПЭТ-бутылки.ПО

ОАО «Новонадеждинское»
Аннинского района

Воронежской области
реализует

Тел.: (07346) 2-14-57,
2-17-17, 4-96-07.
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